

Nomination d'une nouvelle coordonnatrice des loisirs – remplacement temporaire

Saint-Alphonse-Rodriguez, le 27 mars 2020. – La mairesse, Mme Isabelle Perreault, est fière d'annoncer l'arrivée d'une nouvelle coordonnatrice des loisirs pour un remplacement temporaire. Madame Marie-Pierre Lafond est en fonction depuis le 28 février dernier.

Finissante au baccalauréat en Loisir, culture et tourisme, madame Lafond a à cœur l'amélioration de la qualité de vie des citoyens. C'est après 23 années de pratique en orthothérapie qu'elle décide de réorienter sa carrière dans le domaine du loisir municipal dont la mission rejoint tout à fait ses valeurs : prendre soin des gens. Durant son parcours universitaire, elle a notamment travaillé au Service des loisirs et de la culture pour les villes de Notre-Dame-des-Prairie et Joliette avant d'obtenir le poste temporaire de coordonnatrice des loisirs pour la municipalité de Saint-Alphonse-Rodriguez.

Nous lui souhaitons la bienvenue dans notre belle communauté et parmi notre équipe municipale. Pour plus d'information, il est possible de communiquer avec madame Lafond par courriel loisirs@munsar.ca, par téléphone au 450 883-2264, poste 7460.

-30-

POUR INFORMATION :

Municipalité de Saint-Alphonse-Rodriguez

info@munsar.ca

450 883-2264